

**CGT**

# Sección Sindical del Sindicato de Correos y Telégrafos de Madrid de la CGT

C/ Conde Peñalver, 19 bis 28070 Madrid, Tfno.: 914 314 665 fax: 913 962 327 Rico 22327

Correo-e: [madrid.cgtcorreos@cgt.es](mailto:madrid.cgtcorreos@cgt.es)

## MOVILIZACIONES EN MAYO. Luchar por un buen convenio, exigiendo transparencia y referéndum a los convocantes.

Desde CGT venimos explicando la necesidad de una movilización contundente que haga avanzar nuestros derechos en el próximo Acuerdo General (AG). Hemos asistido a 6 reuniones de la Mesa Negociadora del Convenio marcadas por propuestas regresivas de la empresa y ninguna de nuestras reivindicaciones ha sido asumida. Mientras tanto siguen los ataques a nuestras condiciones de trabajo derivados de la escasísima contratación y el consiguiente aumento de las cargas de trabajo.

Hay un importante descontento expresado de distintas maneras en numerosos centros de trabajo, **destacando la ejemplar huelga indefinida que lleva más de 45 días en la cartería de Majadahonda.**

La huelga convocada en Madrid el 1-4 por los firmantes del Convenio vigente sin contar con CGT, tuvo un seguimiento muy desigual ya que un sector de la plantilla desconfió tras la desconvocatoria del 22 y 23-12 y no entendió convocar sólo en Madrid, sin manifestación, desvinculándola de la lucha por un buen AG.

Estos mismos sindicatos han convocado movilizaciones en este mes de mayo, volviendo a excluir a CGT. Denuncian el bloqueo en la negociación del IV AG, después de informar en febrero de que todo estaba encauzado. O sea que **dos meses después de la última reunión de la Mesa del Convenio (26-2), tienen que asumir lo que CGT denunció entonces: que la empresa continua con propuestas muy agresivas** (podéis consultar la web [cgt.es/correos](http://cgt.es/correos) para conocer todos los detalles).

Las experiencias de los últimos años han demostrado que cuando está próxima la firma de un nuevo AG, los finalmente firmantes, presentan un escenario de aumento de la tensión con la empresa; aunque en este caso está interviniendo el Ministerio de Hacienda a través de la SEPI y cabe la posibilidad que esta novedad represente un giro en la actuación sindical. Si así fuera, **un gesto necesario para mostrar tal giro, sería renunciar a la opacidad que tienen establecida con reuniones al margen de la Mesa Negociadora y de las Comisiones Paritarias** (estatales y provinciales).

Aspectos muy importantes de esa opacidad previamente pactada en el vigente III AG, fueron declarados ilegales por el Tribunal Supremo, por lo tanto tienen una excusa perfecta para **sumarse a las reivindicaciones de CGT, exigiendo toda la información y su traslado al colectivo con total transparencia. Y cuando tengan un preacuerdo sobre el IV AG, someterlo a consulta en un referéndum entre toda la plantilla.**

A pesar de estas consideraciones, **CGT siempre estará con lxs que luchan y quieren expresar su descontento; estaremos con quienes quieran hacer huelga** a pesar de la absoluta desconfianza hacia las direcciones sindicales que han regalado 4 años de paz social a la empresa envalentonándola y firmando malos AGs (ya van 3) o **que ahora se mantienen pasivas ante la ejemplar huelga indefinida de Majadahonda.**

En un momento de máximas agresiones, entendemos que el fracaso de las movilizaciones solo animaría a la empresa a golpearlos más fuerte. Por eso, si finalmente no desconvocan como hicieron en diciembre, **estaremos en las manifestaciones defendiendo la necesidad de un plan de movilizaciones democrático, elaborado y discutido con lxs trabajadorxs mediante asambleas provinciales y defendiendo nuestras propuestas para el próximo AG, exigiendo a los convocantes, transparencia y consulta a través de un referéndum.**



[www.cgt.info/correosmadrid](http://www.cgt.info/correosmadrid)

Síguenos en twitter [@cgtcorreosm](https://twitter.com/cgtcorreosm)

